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HOY TENEMOS EL AGRADO DE 
ENTREVISTAR A MAX HINRICHS. 

Max Hinrichs

Hinrichs es una compañía que no ne-
cesita presenta presentación, conoci-
dos mundialmente por su liderazgo 
y marca, es una empresa icono en el 
mercado de Garbanzos en Estados 
Unidos y en el mundo entero, cuentan 
con 4 plantas de proceso con los mas 
altos estándares de calidad e higiene, 
3 de ellas ubicadas en la localidad 
de Washington y una en Montana. 
Las mayores zonas de producción de 
garbanzo en Estados unidos están 
Washington, Montana y Idaho, sus es-
tándares de calidad son tan altos que 
a fin de evitar contaminaciones a sus 
instalaciones solo permiten ingresar 
a su plantas procesadoras garbanzos, 
es decir no permiten otros productos 
a fin de evitar contaminaciones en su 
línea de producción. 

Hinrichs es una empresa tan tradi-
cional que fueron ellos mismos, par-
ticularmente el padre de Max, Bob 
Hinrichs, quien importo la semilla de 
Garbanzo de México en los años 70.´ 
Con apoyo de las universidades, Uni-
versity of Washington¨ y  University of 
Idaho fueron ensayando las varieda-
des de garbanzo en tierra americana 
para establecer cuales eran las varie-
dades mas propicias para sus suelos. 

Max vive a 200 km de la planta de 
proceso y es un líder en su organiza-
ción, es una persona amable y de solo 
comenzar la conversación se advierte 
su experiencia y conocimiento sobre 

proceso y negocios. Hinrichs es un 
gigante, procesa decenas de miles de 
toneladas al año de Garbanzos al año 
y por tanto es una persona con basta 
experiencia para darnos un panorama 
sobre lo que pasa con el garbanzo en 
Estados Unidos.

Juan Carreras:  Cuantas toneladas de 
garbanzo produce Estados Unidos en 
promedio anualmente?. Qué espera 
para este año 2020?

Max Hinrichs: Estados Unidos venia 
incrementando su producción de gar-
banzos hasta el año 2016/2017 (En 
aquella época los precios superaban 
los USD 1500 la tonelada para calibre 
9 mm, es decir hubo una baja de mas 
de USD 600 la ton) dado que los pro-
ductores están teniendo márgenes ba-
jos, muchos se han volcado a producir 
lentejas, porotos, canola, spring wheat 
y otros productos.

Este proceso de caída de precios produ-
jo que en el año 2018 Estados Unidos 
tuviera una producción de 600.000 to-
neladas, en 2019 260.000 tons y este 
año 2020 esperamos aprox. 200.000 
tons, hubo un decrecimiento de a casi 
un tercio en la producción Americana 
en un periodo de solamente 3 años. 

JC: Cómo viene la evolución del culti-
vo de Garbanzos en la campaña 2020?
MH: Como opine previamente espe-
rábamos una cosecha de 200.000 to-

neladas que surgen de aprox. 300.000 
hectáreas de siembra.
En el momento de la plantación hubo 
lluvias que llegaron justo a tiempo al 
limite y estuvimos cerca de que fue-
ra un problema, pero luego en junio 
hubo lluvias, en julio también hubo 
buenas precipitaciones y la cosecha ac-
tualmente viene muy bien, me arries-
garía a decir que viene Excelente de no 
mediar precipitaciones durante la co-
secha del producto deberíamos tener 
una excelente campaña.

JC: Cuál es el porcentajes de calibres 
promedio que se esperan?

MH: Los calibres promedio que espe-
ramos en condiciones normales serian 
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de aprox. 30.000 tn para calibre 10 
mm, 60.000 tons. para 9 mm, 90.000 
tons para calibre 8 mm y 20.000 tons. 
de descartes y partido.

JC: Nos comento que en esta campa-
ña se esperan aprox. 200.000 tons.  
new crop 2020 (provenientes de 
300.000 hectáreas). Cuál es el con-
sumo domestico de Garbanzos en es-
tados Unidos. Cuántas toneladas hay 
de carry over de las campañas 2018 y 
2019 y cuántas tn USA exportaría en 
promedio?

MH: El carry over, es decir los stocks 
actuales, son de aprox. 280.000 tons, 
es un stock importante, el consumo 
domestico de Estados Unidos es de 
aprox. 175.000 tons y el promedio 
de exportación es de aprox. 140.000 
toneladas que van con destino a todas 
partes del mundo, principalmente a 
Europa. Los carry over son muy altos 
280.000 tons debido a que los precios 
internacionales del garbanzo vienen 
muy golpeados y por lo tanto muchos 
productores y acopiadores están es-
perando a que mejoren los términos 
del intercambio para comercializar sus 
productos.

JC: Si tuviera que darle una opinión 
a un cliente de cómo serán las condi-
ciones de calidad, volumen y mercado 
en esta campana 2020 en usa, que le 
diría?

MH: Bueno, le diría a priori que no 
puedo dar certezas dado que el cli-
ma es siempre impredecible, pero si 
tuviera que dar mi punto de vista, mi 
opinión. Le diría a mi cliente que en 
base a una proyección de cómo viene 
hasta el momento espere una buena 
cosecha en cuanto a calidades, que 
creemos que los precios estarán en 
niveles promedio en el corto plazo 
(Nota: Lo precios promedios históricos 
son USD 800 per ton para 8 mm, USD 
900 per ton para 9 mm y USD 1000 
per para 10 mm), y que los alimentos 
seguirán siendo demandados a dife-
rencia de otros rubros. En el mediano y 
largo plazo (1 año) creo que es posible 
el precio del garbanzo suba considera-
blemente, Desde 2018 hubo campa-
ñas muy buenas en muchas partes del 
mundo y ha dejado carry overs, stocks, 
muy altos empujando los precios a la 
baja, esto sumado a que los precios ve-

nían muy firmes incentivando a países 
como Rusia y otros a producir este pro-
ducto, muchos de estos países tienen 
costos bastante mas bajos de produc-
ción que los nuestros y por eso pue-
den ser mas agresivos con los precios, 
pero las producciones han decrecido 
y por ende la oferta se ha reducido y 
el producto que nosotros ofrecemos 
tiene otro tipo de estándar de calidad, 
nuestros procesos de producción y ca-
lidad son muy estrictos. Es solo una 
opinión, el mundo esta muy impre-
decible, incierto y ambiguo, veremos 
como siguen los siguientes años.

JC: Max agradezco enormemente tu 
amabilidad y el tiempo dedicado, haz 
sido muy cálido con nosotros y espe-
ramos encontramos nuevamente a la 
brevedad si en algún momento quie-
ren venir a Argentina estaremos a tu 
disposición será un placer recibirlos.


